



## ご参加ありがとうございました

2月6日(金)の授業参観、PTA総会、懇談会が行われ、保護者の方、また、学校運営協議会の皆様方には授業を参観いただいています。授業参観は、1年生が英語、2年生は立志式、3年生は数学の授業でした。第2回PTA総会では、今後の活動の大きな起点ともなる議題もあり、多くの方に参加いただいています。お忙しい中にありがとうございました。これまで支えていただいた現PTA役員、そして全会員の皆様、1年間ありがとうございました。また、新役員の皆様、令和8年度の東陽中をよろしくお願ひします。



## 「立志式」

2年生は、音楽室で立志式を行っています。

教室内はすでに装飾され、生徒・保護者の皆さんも準備が整い、生徒さんの司会で式は進行されました。

そもそも立志式とは(Google AIより)、主に数え年15歳(中学2年生、14歳)の成長を祝い、大人になる自覚と将来の目標「志」を立てて表明する日本古来の元服に由来する伝統行事だそうです。東陽中でも、一つの節目として行っています。

発表内容は、家族、友達、周囲の人への感謝や、今の自分を振り返り、未来への希望を込めて漢字一文字に表し、「志」を発表してくれました。

また、発表した生徒一人一人に返しの言葉もあり、温かく笑ましい雰囲気の中にも緊張感もあり、とても感動的な式でした。

まとめに、保護者代表の方からお言葉をいただき、会場にいるすべての方がその話に引き込まれ、参加させていただいた私も思わず涙があふれました。今回の立志式が節目となり、一歩でも前に進んでいきすることを願っています。



## 節目のとき

3年生は9年間の義務教育の総まとめにさしかかっています。教科によっては最後の授業も入ってきますし、学級では進路公開を行っています。今週ちょっと授業におじやましました。発表からは、苦楽をともにした友達の支えや家族への感謝の言葉がたくさんありました。そして、高校や社会に出てからも、友達(宝物)のことを生涯大切にして、夢実現のために頑張っていくんだ、という決意が伝わってきました。

~ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

